

2024  
vol.64  
No.11

9/18



THE MAGIC  
OF ROTARY



国際ロータリー テーマ

## ロータリーのマジック

国際ロータリー 会長 ステファニー A. アーチック

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 大橋 秀典

八尾RCバナーの主旨  
「我々のクラブは、老いも若きも  
相手を敬愛し、和気あいあい、  
楽しいクラブライフを送っている  
ことが誇りであります」

八尾ロータリークラブ テーマ **Enjoy Rotary! ~Fellowship and Service~** 会長 長竹 浩

### 第3032回 例会 プログラム

- 開会 「点鐘」
- ロータリーソング 「八尾ロータリー讃歌」
- ゲストの紹介  
八尾RAC 会長 加藤 一輝様  
幹事 田中 聡一郎様  
会計 柳澤 純様
- 出席報告
- その他の報告
- 会務報告 「会長の時間」「幹事報告」
- SAA報告 ニコニコ箱
- 卓 話  
「八尾RAC活動計画」  
八尾RAC 会長 加藤 一輝様  
幹事 田中 聡一郎様  
会計 柳澤 純様
- 閉会 「点鐘」

### ■卓話予告

- 9/25 「私を語る」 前田 一章会員  
「職業卓話」 谷口善紀会員
- 10/2 「八尾市政運営について」  
八尾市長 大松 桂右会員
- 10/9 「米山月間について」  
米山奨学委員会

## 会長の時間

大阪上方RCが7月に誕生し、9月に行われた認証状伝達式に参加してまいりました。当初は会員30名でスタートされましたが、現在は33名に増えているそうです。溝畑会長のほか歯科医師が9名おられるとのことでした。

会長はポリオ根絶に尽力され、ワクチン投与で海外へ何度も渡航されています。クラブの例会は毎月第1・3月曜の昼に、シェラトン都ホテル大阪で行われます。皆さんも一度、メイクアップに訪問されてはいかがでしょうか。

また金光八尾文化祭のバザーに商品をたくさん提供いただき、ありがとうございます。来週でもまだ間に合いますので、引き続きご協力よろしくお願ひいたします。

## 幹事報告

▼7日に地区ロータリー財団セミナーが開催され、小谷・原田会員に出席いただきました。

▼8日に大阪上方RCの認証状伝達式が開かれ、田中(正)・長竹・松下・井川会員が参加されました。

▼14～16日に、RYLAセミナーが開催されます。

▼20～21日の金光八尾文化祭のバザーへの出品協力ですが、来週まで受け付けいたします。

▼地区大会の出欠を回覧しています。まだの方はご記入ください。

## ロータリーの友 紹介

### ▼クラブ広報委員会・竹中 浩人 委員

今月は基本的教育と識字率向上月間です。RI会長メッセージでは、ファミリーの意味について述べられています。またロータリー財団管理委員長からは、未来へのレガシーと題したメッセージが紹介されています。そしてカルガリー国際大会の記事も、ご覧ください。

特集では基本的教育と識字率向上月間と、ロータリーの友月間についての記事が掲載されています。

各クラブの活動紹介では、東大阪中央RCの3世代ふれあいまつりが掲載されています。また大阪帝塚山RCによるウクライナのチャリティリサイタルもご覧ください。

このほか大阪・関西万博のチケット案内が掲載されています。開幕祭の案内も載っていますので、ぜひご覧ください。

お知らせ欄では、浪速中学・高校インターアクトクラブの終結と、大阪御堂筋本町ローターアクトクラブの脱会が掲載されています。

## その他の報告

### ▼国際奉仕委員会・吉本 憲司 委員長

ウズベキスタンから短期留学生の受け入れを計画しています。招待者は日本語スピーチのコンテストで決定します。決勝戦を今週末の14日に、現地で実施します。秋ごろに2名から3名を、1週間程度受け入れる予定です。会社見学やホームステイなど、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

### ▼クラブ研修委員会・浦上 健司 委員

戸田PGの著書の感想を發表します。一隅を照らすものでありたいという詩があります。悪びれずひるまず、ただほのかに照らしていきたい、というものです。

お豆腐屋さんのエピソードが紹介されており、店が大きいとか小さいとかではなく、素材を厳選して高の

豆腐を届けようとする姿が掲載されています。

この方はこの詩に出会い、肩の荷がおりたと感じ仕事に励んでおられます。事業の拡大や目先の利益にとらわれず、私も教育に携わっていきたいと思います。そしてロータリーへの入会も、いい学びの機会となっています。

### ▼ゴルフ部・平尾 貴英 部長

二輪会のコンペを、大阪柏原RCのホストで10月に開催します。ご参加よろしくお願ひいたします。

## 卓 話

### 「EXPOフェスタについて」

### ▼EXPOフェスタ実行委員会・菅野 茂人 委員長



「EXPOフェスタ」という名称を聞いても、ピンとこない人もおられるかもしれません。かつてはIM(インターシティ・ミーティング)、あるいはRD(ロータリー・デー)と呼ばれていた行事で、「今年は来年に開催される大阪・関西万博にちなんだ企画をしてください」との地区からの要請で、この名称になっています。

2021～22年度の吉川G年度に、大阪・関西万博の成功に向けて協力する件が、地区大会で決議されています。地区の実行委員長は立野PGです。

EXPOフェスタは現在、IM各組で計画されています。それぞれの詳しい内容はまだ不明ですが、第4組は八尾がホストを務めます。他組も万博のシンポジウムやパーティーなどを行う計画が発表されています。第4組では、ルミナス神戸2でクルーズを予定しております。

地区では計6組の企画を、全国のクラブにも発信す

るそうです。このため他の組や地区外からも参加される可能性もありますので、人数を読むのがなかなか難しいのが実情です。

万博開幕に向け、地区の開幕祭が4月12日に国際会議場で行われます。

クルーズの件では相馬幹事に尽力いただいて、1隻貸し切りで利用する計画です。実行委員会で現在、詳細を検討中です。大阪湾をクルーズして、万博会場も海から見られるようにするつもりです。船はおよそ300人を収容できる見込みで、食事内容を確認するため試食にも行ってきました。ただ幅広く参加者を募るので、300人を超えたらどうするか、という課題もあります。

実行委員会の組織図についても、現在作成中です。それぞれの分担について、各委員会で進めていただければ、と思います。記念講演担当や懇親会担当など、それぞれの役割を担っていただきます。メンバーも今後、決めていきたいと思っています。

なお当日船内で行う講演について、講師は選定中です。まだ決まっていません。候補にあたっているところですので、また決まりましたらお知らせします。

そして船内では会場が数ヶ所に分散しますので、受け付けや席割も皆さんで協力してやっていく必要があると思います。よろしくお願ひいたします。

開催に向けてのスケジュールとしては、今のところ少し遅れ気味ですが、これから順に進めていきたいと考えております。

なおこのクルーズ船ですが、ふだんは神戸港から出航しています。しかし今回は交渉して、特別に大阪港から出ていただくつもりです。ただ、大型客船が停泊している場合には、神戸発着になりますので、ご了承



ください。

これから当日に向けていろいろ忙しくなっていくと思いますが、皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## ニコニコ箱

▼長竹会長 金澤先輩ようこそ。菅野EXPOフェスタ実行委員長、卓話宜しく願い致します。

▼児林直前会長 本日卓話、菅野さん、楽しみにしています。

▼野村副会長 金澤さん、ようこそ。ゆっくり見学して行って下さい。

▼相馬幹事 菅野EXPOフェスタ実行委員長、本日卓話よろしく願いします。

▼小谷会長エレクト 昨日の夕立は久しぶりに気分良かったです。

▼中川会員 バザーの出品にワインを持って来ましたが、断られました。高校のバザーにお酒を出品するのは、そらあかんわと反省しきりです。皆様も気をつけて下さい。

▼山本(勝)会員 野球部決起大会、お疲れ様でした。何とかリーグ戦を頑張りましょう！

▼菅野会員 本日のEXPOフェスタの卓話よろしく願いします。

▼稲田会員 例会欠席ばかりで申し訳ありません。

▼田中(正)会員 竹中会員、BBSジムへのミットの寄付ありがとうございます。お礼に3ラウンドのスパーリング券を用意しています。中川会員、児林会員、輝への

絶大なるご支援ありがとうございます。感謝致します。

▼新宮会員 金澤様ようこそお越し下さいました!! 中川委員長、山本総監督、野球部の皆様、ありがとうございました。今年のガバナー杯、まず1勝しましょう!! 菅野EXPOフェスタ実行委員長、卓話楽しみにしています!!

▼山陰会員 菅野EXPOフェスタ実行委員長、卓話楽しみにしています

▼吉田・平尾会員 菅野EXPOフェスタ実行委員長、卓話よろしく願いします。

▼西村会員 今シーズンのヤマバですね。お～ん！

▼富田会員 9/9(月)色々ありがとうございました。

▼谷口会員 まだ熱すぎます。

▼原田会員 暑いですね！みな様、体調管理に気をつけましょう！

▼浦上会員 吉野川同期バーベキュー、北山さんお世話になりました。

▼出口会員 北山さんBBQの設営ありがとうございました。田中康貴くん、また来れなかったですね。残念!! 皆さん、楽しい一日をありがとうございました。

▼田中(貴)会員 先日はたろーずでのSAA委員会、ありがとうございました。大変楽しい時間を過ごさせて頂きました。

▼加藤会員 今週の月曜日、八尾RACでクリーンハイクをしてきました。北山さん、平尾さん、原田さん、ありがとうございました。まだまだ暑いからか、第1位たばこ、第2位ペットボトルのゴミの内容でした。

▼児林(健)会員 先日の天川BBQありがとう御座いました。朝8時から23時まで皆さん元気です。

▼松下会員 本日もよろしく願いします。

## 出席報告

月日	会員数	出席	うち出席規定 適用免除者	出席率	メーク アップ	確定 出席率
8/28	61	37	9	66.67%	3	71.93%
9/4	62	43	8	75.44%		
9/11	62	39	7	67.24%		